

輝く東風っ子魂! 天までとどけ一人ひとりがヒーローだ!!

1年

1年



6年



最高な運動会 6年組 長田 國人

僕にとって小学校最後となった今年の運動会。今年はいつもとは違う3日間の運動会となりました。僕が一番楽しみにしていたのはエイサーでした。なぜならエイサーがすきだし、これまでの6年生を見てかっこよく感じていたからです。なので、練習中も声をだしたり、動作をはっきりすることを意識していました。本番ではみんなで動きをそろえたり、声を出して楽しく踊ることができました。演技が終わった後、たくさん拍手をもらったり、たくさんの人が喜ばすことができて、とてもうれしかったです。

この運動会を通して6年生として委員会や部活動、準備、片付けをし、大変なこともあったけど、みんなと活動して楽しかったです。僕にとって、最高な運動会となりました。

今年はコロナ禍で、例年にない様々なことを想定しPTAも準備万端でした。係のお仕事は6年生が主体となって行う為にサポートは特にありませんでしたが、校舎周辺の見回りはシルバー人材サービスの方々に依頼することができました。

天気も気がかりな中、いざ始まると走って跳って楽しんで、子供達が躍動する姿に感動し、その成長を肌で感じることができました。

この晴れ舞台を支え大成功に導いてくれた6年生をはじめ先生方、保護者や地域の皆様、そして一生懸命頑張った一人ひとりの児童、大変お疲れ様でした。

「祸を防じて福となす」こんな時こそ沢山の笑顔が絶頂した運動会だったと思います。多くの感謝と感謝の意を込めてお伝えします。

(保健体育部 部長 矢崎義基)